
Для председателя 
Совета Республики 
Натальи Кочановой визит 
в Полоцк -  больше чем 
работа. Глава сената 
приезжает на свою малую 
родину. «Я обычный человек, 
полочанка, -  говорит Наталья 
Ивановна. -  И открыта 
к разговору на любые темы».
На этот раз собеседниками 
стали преподаватели 
и студенты Полоцкого 
госуниверситета. Встреча 
состоялась в субботу,
9 октября, в Полоцком 
коллегиуме.

Наталья Ивановна начала диа
лог со вступительного слова. 
Рассказала о себе, о своей 

карьере, о том, как складывается 
ее путь в государственной службе. 
Глава Совета Республики вспом
нила и о времени, когда училась 
в Новополоцком политехническом 
институте (сейчас -  Полоцкий го
сударственный университет. 
Прим, ред.), своих преподавателей 
и призвала присутствующих зада
вать любые вопросы: будь то по
литическая тематика и посягатель
ство на наш суверенитет в августе 
2020 года, коронавирусная инфек
ция и вакцинация -  словом, обсуж
дать самые разнообразные направ
ления.

Молодежная аудитория всегда 
одна из самых интересных. Диалог 
получился многовекторным. На-

Наталья Кочанова:
«Я открыта к разговору

на любые темы»

чалась беседа с вопроса интегра
ции Республики Беларусь и Рос
сийской Федерации в сфере обра
зования. Председатель сената от
метила, что будучи Союзным го
сударством, наши страны тесно 
сотрудничают по многим направ
лениям, в том числе и в образова
нии. Вместе с тем прекрасно бу
дет, если от студентов, в частности 
Полоцкого государственного уни
верситета, поступят предложения 
об интересных совместных проек
тах с российской стороной. Совет 
Республики окажет всяческое со
действие.

Не обошлось без обсужде
ния темы коронавирусной инфек
ции. «Когда это всё закончится?» -  
так завершил свой вопрос студент 
факультета информационных тех
нологий Иван. «Ситуация серьез
ная, -  констатировала Наталья Ива
новна. -  Вирус мутирует. Сегодня 
в большей степени болеет моло
дежь. Болеют дети, беременные, 
чего в первую волну, например, 
не было. Панацея от этого -  вак
цинация. Я вас очень прошу, пожа
луйста, вакцинируйтесь! Это спа
сение. Страны, в которых привито 
порядка 80-90% населения, се

годня ушли от всяких проблем. Это 
Дания, Израиль и некоторые дру
гие. А у нас люди почему-то сомне
ваются. Ответственно вам заяв
ляю: после прививки осложнений -  
единицы!».

Главу института повышения 
квалификации ПГУ Петра Рез- 
кина заинтересовал вопрос кон
ституционной реформы. Наталья 
Ивановна, являясь заместителем

председателя конституционной 
комиссии, подробно рассказала 
о планируемых нововведениях 
и, опять же, призвала всех выска
зывать свое мнение, пока не насту
пило время референдума.

Имели место и нестандарт
ные вопросы. Студентка факуль
тета информационных технологий 
Анастасия спросила Наталью Ива
новну об отношении к созданию 
белорусской криптовалюты и ее 
влиянии на национальную эконо
мику. Председатель Совета Рес
публики отметила, что в этой теме, 
опять же, -  дорога молодым: «Если 
вы будете работать над этим -  
мы будем признательны. Вы зна
ете, что Президент создал Парк 
высоких технологий. Все пони
мают, что это перспектива, это 
развитие и это важно. Будущее, 
наверное, за криптовалютой. Хотя 
я консерватор в этом вопросе. 
Но появится ли криптовалюта в Бе
ларуси? Я думаю -  да»,

В ходе более чем двухчасового 
открытого диалога Наталье Коча
новой поступали также вопросы 
о популяризации спорта, постав
ках пресной воды в нуждающиеся 
страны, деятельности молодежных 
парламентов и многие другие. Обо 
всем председатель Совета Рес
публики говорила со знанием дела 
и живым интересом.

-  Сегодня была очень хо
рошая встреча. Ребята зада
вали вопросы по поводу разви
тия нашей страны и системы об
разования. Мне было очень ин
тересно общаться со студен
тами и педагогами, -  подытожила 
Наталья Кочанова.


